
 

     COMMUNE DE NORDHEIM 

 --------------- 

  Procès-verbal des délibérations 

  du Conseil Municipal 
Conseillers 

Élus : 15 

En Exercice : 15 

Présents : 14 

  

Absents 
excusés : 

1 

Séance du 26 Octobre 2021 

Convocation du 19 Octobre 2021 
 

  Sous la présidence de M. M. MALINGREY Christophe  – Maire 

 

Membres 

présents : 

Adjoints : 

BURG Eric, REGENASS Hubert, SINGLER Aristide. 
 

 

 

 

 

 

 

Membre absent 

excusé : 

Conseillers Municipaux : 

FINCK Vincent, HEITZ Nathalie, LEDUC Gisèle, FERNANDES Sophie,  

WEBER Jean-Claude, DORER Eric, REYSER Claudine. MATTERN Céline 

REYSZ Grégory, MICHEL Mathieu. 

 

KRATZ Denis donne procuration à Jean-Claude WEBER. 

  
 

ORDRE DU JOUR : 

1. Approbation du procès-verbal de la séance 21 septembre 2021. 

2. Désignation du secrétaire de séance. 

3. Réaménagement de l’ancienne école place de la Mairie : 

Non renouvellement des baux du Logement et du local. 

4. Suppression d’un poste d’agent technique territorial principal de 2ème 

classe. 

5. Délibération approuvant l’échange des parcelles avec l’EARL 

HOENEN- établissement de l’acte notarié. 

6. Subventions façades. 

7. Convention pour la télétransmission des actes au contrôle de légalité 

– Avenant 1 pour les actes et documents budgétaires. 

8. Recensement de la population 2022- Rémunération des agents 

recenseurs. 

9. Approbation devis et factures. 

10. Groupe de travail. 

11. Divers.  

 

Ouverture de la séance : 20h00 



 
M. le Maire signale qu’il convient de rajouter les points suivants à l’ordre du jour à savoir : 

 

 

➢ Encaissement chèques. 

➢ Délibération modificative du budget. 

 
 

78/21 Approbation du procès-verbal de la séance du 21 septembre 2021 

 

M. le Maire demande aux élus présents s’il y a des observations à formuler avant 

l’approbation du procès-verbal de la séance du 21 septembre 2021. 

 

Cela n’étant pas le cas nous pouvons passer aux signatures. 

 

79/21 Désignation du secrétaire de séance 
 

Les membres du Conseil Municipal acceptent que Madame Alicia FEIST, secrétaire de 

Mairie, assume le secrétariat pour cette séance. 

 

80/21 Réaménagement de l’ancienne école place de la Mairie : Non 

          Renouvellement des baux du Logement et du local. 

 
 

 M. le Maire souhaite revenir une fois encore sur le dossier complexe du réaménagement de         

 l’ancienne école.  

 

Un rendez-vous sur site a eu lieu en date du 7 octobre 2021 avec le CAUE67, voici les pistes de 

réflexion qui ont été définies à ce jour : 

 

        « Le projet consiste en une mise aux normes de l’immeuble en matière de performance 

thermique, de sécurité et d’accessibilité. 

À ce stade de la réflexion, les interventions listées ci-dessous et le degré d’intervention sont 

indicatifs. Des diagnostics destructifs sont nécessaires et seront menés par le groupement de 

MOE. 

 

Le projet consisterait : 

 - l’isolation intérieure des parois, associée à un ravalement des façades et l’ajout extérieur 

              d’un enduit correcteur thermique 

 - l'isolation des combles et leurs aménagements en locaux technique ou en appartement 

 - l’isolation de la dalle inférieure du Rez-de-chaussée avec l’effacement maximal des seuils 

 - le changement si nécessaire de l’ensemble des menuiseries extérieures portes et fenêtres 

 - la modification des accès et de la distribution de certains niveaux 

 - la suppression d’escaliers secondaires 

 - le percement et comblement de certains murs porteurs 

 - l'installation si nécessaire d’un ascenseur 

 - la redistribution des réseaux fluides et électriques 

 - la modification complète du système de production et de distribution de chauffage et/ou 

            de rafraîchissement 

 - l’installation d’un système de ventilation combinant à bonne mesure de la simple ou 

            double flux. 

 - la mise en oeuvre de matériaux biosourcés et durables. 

 - Etc. 



 

 

Spatialement, le réaménagement de tous les niveaux doit permettre à terme une flexibilité d’usage 

suffisante pour assurer un bon taux d’occupation des locaux. »  

 

Par ailleurs M. le Maire tient également à préciser qu’une rencontre a eu lieu avec M et MME 

PHILIPP, locataires du haut, en date du 27 septembre 2021. Leur bail arrivant à échéance le 31 

décembre 2022. Il leur a expliqué qu’au vu des futurs travaux il se pourrait que ce dernier ne soit 

pas renouvelé en fonction de la décision officielle des membres du conseil municipal. 

• Après discussion et au vu de l’ampleur des futurs travaux d’aménagement, le chantier 

risque de durer plusieurs mois, l’ensemble des membres présents a donc décidé à 

l’Unanimité que le bail de M. et Mme PHILIPP ne sera pas renouvelé au terme de sa 

période triennale, à savoir le 31 décembre 2022. 

 

M. le Maire revient également sur la décision du dernier conseil concernant le non-renouvellement 

du bail de la société Fotoline en date du 31 mai 2022. Après avoir pris attache auprès de l’huissier 

de Wasselonne pour la préparation du courrier recommandé, et au vu des textes actuellement en 

vigueur, en effet, le renouvellement des baux concernant des immeubles appartenant à l'Etat, aux 

collectivités territoriales et aux établissements publics ne peut être refusé sans que la collectivité 

propriétaire soit tenue au paiement de l'indemnité d'éviction prévue à l'article L. 145-14, même si 

son refus est justifié par une raison d'utilité publique. De ce fait, et après concertation avec les 

adjoints il a été décidé de versée une indemnité de transfert de 1 200.00 euros à la société Fotoline 

afin de compenser les frais de transfert de son local. 

 

• Après discussion, les élus décident à l’unanimité d’accorder le versement de cette 

indemnité à hauteur de 1 200.00 euros. 

 

 81/21Suppression d’un poste d’agent technique territorial principal 

          de 2ème classe. 
 

Vu le Code général des collectivités territoriales ;  

Vu la loi n°83-634 du 13 juillet 1983 modifiée portant droits et obligations des fonctionnaires ;  

Vu la loi n° 84-53 du 26 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la 

Fonction Publique Territoriale ; 

Vu l’avis défavorable à l’unanimité des représentants du personnel réunis les 6 et 29 septembre 

2021, 

Vu l’avis favorable à l’unanimité des représentants des collectivités et établissement réunis les 6 et 

29 septembre 2021, 

Le Maire rappelle à l’assemblée délibérante que conformément à l’article 34 de la loi du 26 janvier 

1984, les emplois de chaque collectivité ou établissement sont créés par l’organe délibérant de la 

collectivité ou de l’établissement. 

Il appartient donc au Conseil Municipal de fixer l’effectif des emplois nécessaires au 

fonctionnement des services, même lorsqu’il s’agit de modifier le tableau des emplois pour 

permettre des avancements de grade. 

En cas de suppression d’emploi, la décision est soumise à l’avis préalable du Comité Technique 

compétent. 

Avant le 1er octobre 2020, la commune de Nordheim comprenait 3 postes appartenant au cadre 

https://www.doctrine.fr/l/texts/codes/LEGITEXT000005634379/articles/LEGIARTI000006221867


 

d’emplois des adjoints techniques territoriaux, dont 1 agent technique territorial principal de 2ème 

classe chargé de l’entretien et du nettoyage des différents locaux appartenant à la municipalité (30 

heures/35ème) 

En date du 1er octobre 2020, afin de palier à l’accroissement d’activité et au départ en disponibilité 

pour convenance personnelle de cet agent la commune a procédé à la mise en place d’une 

société de nettoyage (Onet Service) suite à la publication d’un appel d’offre durant l’été 2020.  

Ainsi, en raison de cette réorganisation de service la commune ne peut pas se permettre de 

maintenir ce poste ouvert. 

Le Maire propose donc au conseil municipal de procéder à la suppression d’un emploi permanent 

appartenant au cadre d’emplois des adjoints techniques territoriaux, grade d’adjoint technique 

principal territorial de 2ème classe à temps non complet (30/35ème), à compter du 1er octobre 202. 

Ouï l'exposé du Maire le Conseil Municipal décide à l’unanimité  

- De supprimer, à compter du 1er octobre 2021, un emploi permanent appartenant 

au cadre d’emplois des adjoints techniques territoriaux, grade d’adjoint technique 

territorial principal de 2ème classe à temps non complet (30/35ème), 

− D’autoriser Monsieur le Maire à signer toutes les pièces nécessaires à 

l’application de cette délibération 

 

82/21Délibération approuvant l’échange des parcelles avec l’EARL HOENEN- 

         établissement de l’acte notarié. 

 

 
            M. le Maire souhaite revenir sur un dossier datant de 2008, il donne la parole à M. BURG 

             Eric, adjoint, qui rappelle que suite à la réalisation de la piste cyclable, la commune a                   

            acquis 4,02 ares en AOC,  acheté à M. et Mme WEHRLE Thierry (DCM n° 61/08 du 

            30/06/08). 

 

Pour ce qui concerne l’ensemble des parcelles de l’EARL HOENEN Lucien, qui représente 

4,42 ares, tous les actes concernant l’échange au lieu-dit « An der Halt » n’ont pas été 

établi. 

 

De ce fait, la commune a pris attache auprès de l’étude PAX-MULLER & WEIBEL afin 

de mettre le dossier à jour. 

 

Voici les parcelles concernées par l’échange : 

 

AD 374  =  0,05 are (Propriétaire HOENEN Laurence) 

  177 

 

AD 376  =  2,07 ares 

  178 

 

AD 378  =  0,97 are 

  180 

 

AD 380  =  0,57 are 

  181 



 

 

      AD 271  =  0,03 are 

  168 

 

      AD 274  =  0,73 are 

  179 

            ___________ 

Soit       4,42 ares  de vignes AOC 

 

 

Ces parcelles feront donc l’objet d’actes notariés. 

 

L’ensemble du Conseil Municipal approuve à l’unanimité cette proposition, et autorise 

M. le Maire à signer tous documents relatifs.    

 

83/21Subventions façades 
 

Le Conseil Municipal décide à l’unanimité d’attribuer les subventions suivantes : 

 

- 400.00 € à M. LEDUC Marc pour la restauration de leur maison située 21 rue de 

l’Emetteur à Nordheim. 

- 400.00 € à M. et Mme GROUBER pour la restauration de leur maison située 13 C rue 

de la Mairie à Nordheim. 

 

84/21 Convention pour la télétransmission des actes au contrôle de légalité – 

          Avenant 1 pour les actes et documents budgétaires 
 

Le Conseil Municipal,  

 

CONSIDERANT que le programme ACTES (Aide au Contrôle de légaliTé dématErialiSé) a été 

conçu et conduit par le Ministère de l’Intérieur pour permettre aux Collectivités de transmettre, par 

voie électronique, leurs actes au contrôle de légalité ;  

 

VU la délibération du Conseil Municipal n° 21/10 du 29 mars 2010, acceptant d’adhérer au 

Service FAST-ACTES ;  

 

VU la convention du 28 avril 2010 entre la Préfecture de la Région Alsace et du Bas-Rhin et la 

Commune de Dahlenheim pour la télétransmission des actes administratifs soumis au contrôle de 

légalité ;  

 

CONSIDERANT que la convention en résultant ne prévoyait pas la transmission, par ce biais, les 

actes et documents budgétaires ;  

 

ESTIMANT désormais opportun d’étendre ce dispositif aux actes et documents budgétaires ;  

 

Après délibération, à l’unanimité,  

 

- décide d’étendre la télétransmission des actes soumis au contrôle de légalité ou à une 

obligation  

de transmission au représentant de l’Etat, les actes et documents budgétaires,  

 

- accepte corrélativement d’étendre aux actes et documents budgétaires, l’adhésion au 

Service  



 

FAST-ACTES, souscrite auprès du tiers de transmission DOCAPOST-FAST pour l’envoi 

électronique des actes administratifs soumis au contrôle de légalité,  

 

- autorise Monsieur le Maire à signer tout document concourant à l’exécution et au 

financement de ce dispositif, notamment l’avenant n°1 à la convention, et tout avenant 

ultérieur, pour la transmission  

électronique des actes soumis au contrôle de légalité, afin de prendre en compte l’extension 

du périmètre des actes de la Commune de Dahlenheim télétransmis au représentant de l’Etat 

dans le Département. 

 

85/21 Recensement de la population 2022- Rémunération des agents recenseurs. 
 

M. le Maire rappelle que le prochain recensement de la population se déroulera du 20 

janvier au 19 février 2022. 

 

Pour cela, nous avons recruté deux agents recenseurs qui seront rémunérés sur la base des 

versements forfaitaires alloués par l’INSEE. Les crédits nécessaires seront prévus au 

budget primitif de 2022.    

 

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales, 

 

Monsieur le Maire informe les conseillers municipaux que la dotation forfaitaire versée par 

l’Etat au titre de l’enquête de recensement s’élève à 1 648.00 €.  

 

La commune a le libre usage de cette somme qui doit servir à financer les dépenses 

afférentes au recensement (rémunération, charges sociales, …). 

 

Considérant qu’il appartient à la commune de fixer la rémunération de l’agent recenseur 

qui va effectuer les opérations de collecte, 

 

Monsieur le Maire propose aux Conseillers Municipaux de fixer la rémunération brute de 

l’agent recenseur, comme suit : 

• 1,36 € par bulletin individuel 

• 1,00 € par feuille de logement 

• 30,00 € par séance de formation 

 

Il précise que, pour le coordonnateur communal, issu de la collectivité, le régime de 

l’indemnité horaire pour travaux supplémentaires s’appliquera.  

 

Le Conseil municipal, 

 

entendu l’exposé de Monsieur le Maire relatif à l’organisation et à la rémunération de 

l’agent recenseur et du coordonnateur communal, 

 

Après en avoir délibéré : 

 

Décide de fixer la rémunération brute de l’agent recenseur comme suit : 

• 1,36 € par bulletin individuel 

• 1,00 € par feuille de logement 

• 30,00 € par séance de formation 

Décide d’appliquer une indemnité horaire pour travaux supplémentaires et verser   

30,00 € par séance de formation au coordonnateur communal. 

 



 

Précise que ces tarifs ne comprennent pas les charges sociales qui restent à la charge de 

la commune. 

 

Les crédits nécessaires au paiement des rémunérations et des frais de déplacement seront 

prévus au budget primitif de l’exercice 2022. 

 

 

86/21Approbation devis et factures 
 

- M. le Maire, présente 2 devis de l’entreprise KSO, concernant la rénovation de la 

façade du 4 place des Nobles pour un montant de 7 922.50 euros HT. Et un second 

d’un montant de 5 112.00 euros HT pour la rénovation de 2 façades au niveau du 

local pompier (ateliers). 

Il précise que ces devis ne concernent pas un remplacement des poutres mais 

uniquement une remise en état. 

 

➢ L’ensemble du conseil décide de ne pas donner une suite favorable au devis 

concernant le 4 place des Nobles, mais souhaite demander un nouveau devis 

à l’entreprise pour rajouter la face arrière du bâtiment sur le devis 

concernant le local pompier. 

 

- M. le Maire, présente 1 devis de l’entreprise FRIEDRICH PAYSAGE, concernant la 

taille d’entretien des arbres de la commune sur le site du Biotope comme défini lors 

de la visite de chantier pour montant de 950.00 euros HT.  

 

➢ L’ensemble du conseil décide de valider ce devis. 

 

- M. le Maire, présente 1 devis de l’entreprise FRIEDRICH PAYSAGE, concernant la 

suppression de la souche du tilleul au carrefour rue de l’Émetteur / rue des Églantines 

par rognage pour un montant de 220.00 euros HT. 

 

➢ L’ensemble du conseil décide de valider ce devis. 

 

- M. le Maire, présente 1 devis de la société SOCOTEC, concernant les diagnostics de 

performance énergétique sur les 5 bâtiments communaux pour un montant de 

2 000.00 euros HT. 

 

➢ L’ensemble du conseil décide de valider ce devis. 

 

M. le Maire précise par ailleurs qu’une demande de devis pour un relevé 

architectural ainsi qu’une étude de faisabilité fluide est également attendu 

prochainement. 

 

- M. le Maire informe les membres présents, que dans le cadre de la préparation du 

marché de Noël, il a dû avancer les frais pour un montant 64.42 euros TTC pour 

l’achat de guirlandes led au magasin ACTION qui ne propose pas de paiement par 

mandat administratif. 

 

➢ L’ensemble du conseil accepte de rembourser la somme de 64.42 euros TTC 

avancée par M. Christophe MALINGREY (facture N°425510490000894). 

 

- M. le Maire, présente 1 devis de la société Axians concernant les actions à mettre en 

œuvre en 2022 à l’Ecole Nordheim-Marlenheim 



 
• Remplacement physique du Firewall (sécurité réseau et internet) : 6 511.03 

euros TTC dont 30% à charge de notre commune soit 1 953.31 euros TTC  

• Support serveur : renouvellement annuel : 1 148 euros TTC dont 30% à charge 

de notre commune soit 344.40 euros TTC. 

• La dernière partie concerne les bornes Wifi d’origine qui commencent à être 

fatiguées (et non mises à jour par l’éditeur). Ne sont pas concernées, les 

nouvelles bornes : 6 336.00 euros TTC dont 30% à charge de notre commune 

soit 1 900.80 euros TTC.  

Il précise par ailleurs qu’il faudra sans doute prévoir un renouvellement des postes 

informatiques des enseignants : ils ont 6 ans, sont sous Windows 7 et sont fatigués !  

 

➢ L’ensemble du conseil décide de valider ces devis. 

 

-M. le Maire, présente 2 devis de la société ERNEST WEBER, concernant l’achat du bois 

pour la confection des bacs de plantation au biotope, celui de l’agence de Hoerdt pour un 

montant de 869.20 euros HT et celui de l’agence de Wangenbourg pour un montant de 

982.28 euros HT. 

 

➢ L’ensemble du conseil décide de valider le devis de l’agence de Hoerdt pour 

un montant de 869.20 euros HT. 

 

-M. le Maire, présente 2 devis de la société MICHELSONNE, concernant le 

remplacement des systèmes des vidéoprojecteurs de la Mairie et du centre socio-culturel, 

pour la mairie le montant s’élève à 6 930.39 euros HT et pour le centre socio-culturel le 

montant est de 19 381.67 euros HT. 

 

➢ L’ensemble du conseil décide de valider ces devis et de demander à la société 

de faire un geste commercial sur le montant total du fait de l’approbation 

des 2 devis simultanément. 

 

87/21 Encaissement d’un chèque 

 

M. le Maire informe les membres présents que suite au sinistre du bris de glace survenu 

au périscolaire en date du 22 février 2021, l’assurance Groupama indemnise le préjudice 

matériel à hauteur de 4 939.78 €.  

 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité, accepte ce chèque. 

 

88/21  Délibération modificative du budget 

 

M. le Maire informe les membres du conseil que suite à l’embauche du nouvel agent 

technique et au paiement des frais de fin de mission et de traitement au centre de gestion 

du Bas-Rhin, après validation de la trésorerie de Saverne, il convient de modifier le 

budget comme suit afin de pouvoir procéder au paiement des salaire et des charges de fin 

d’année 2021. 

Section de fonctionnement Dépenses  

 

- compte 615221:     - 10 000.00 € 

- compte 6228:         - 5 000.00 € 

- Chapitre 22            – 20 000.00€ 



 
 

- compte 6411 :        + 25 000.00 € 

- compte 6451 :        + 5 000.00 € 

- compte 6453 :      + 5 000.00 € 

 

➢ Le Conseil Municipal, à l’unanimité, accepte ces modifications. 

 

 89/21 Groupes de travail 

 
- Une réunion Maire-adjoints a eu lieu en date du 19 octobre 2021 afin de préparer le 

conseil du 26 octobre 2021. 

- La commission marché s’est réunie en date du 5 octobre 2021 afin de préparer 

l’organisation du marché de noël. 

- Une commission s’est réunie le 7 octobre afin de préparer la fête des aînés. 

- La commission ETN s’est réunie en date du 21 octobre 2021 afin d’étudier les 

dossiers de travaux en cours et de faire le point sur les soucis de stationnement au sein 

du village.  

 

 

90/21 Divers 

 
- M. le Maire fait la lecture d’un courrier émanant du conseil presbytéral qui tient à 

nous adresser les remerciements de la paroisse protestante de Wangen-Marlenheim-

Nordheim pour la subvention octroyée par notre commune pour la pose de leurs 

nouvelles fenêtres. 

- M. le Maire souhaite revenir sur l’organisation des différentes manifestations de fin 

d’année : 

M. BURG Eric précise que la coupe des sapins se déroulera le 6 novembre 2021, un 

appel aux bénévoles sera lancé dès demain. 

Une cérémonie en l’honneur des anciens combattants aura lieu jeudi 11 novembre à 

11h00 place de la Marie : cérémonie et lecture des textes des poilus, dépôt de gerbe… 

Notre 1er Marché de Noël se déroulera le dimanche 5 décembre de 14h00 à 19h00 

place de la Mairie. 

Concernant la fête des ainés qui se déroulera le 11 décembre 2021 il a été décidé afin 

de mettre un peu d’animation de faire appel à M LANGLOIS magicien-mentaliste. 

Et pour finir le St Nicolas viendra nous rendre visite le 12 décembre à partir de 14h00 

place de la Mairie pour offrir de petites gourmandises aux enfants du village. 

M. le Maire précise également que les membres du conseil seront chargés de faire le 

service lors de la fête des aînés, ainsi un repas de Noël entre les élus et les agents aura 

lieu le samedi 18 décembre en soirée. 

- M. le Maire fait ensuite la lecture d’un mail de MME DESCOUX concernant le 

renouvellement de l’opération « boites de Noël » Cette action de solidarité avait 

rencontré un grand succès l’an dernier à Noël (plus de 40 000 boites récoltées en 

Alsace et 200 000 sur l’ensemble de la France) et au printemps une autre action 

similaire avait permis d’offrir des sacs solidaires aux étudiants alsaciens en précarité. 

- M. le Maire souhaite également informer les élus de l’avancée concernant le dossier 

du jardin partagé en concertation avec les directrices de l’école et du périscolaire. 

Prochainement des hôtels à insectes, des nichoirs à oiseaux et bacs de jardinage seront 

mis en place au biotope. 

- M. le Maire fait la lecture de 2 demandes de subvention pour 2022 : 

o Association AFM Téléthon, association de malades et de parents de malades 

concernés par des maladies génétiques, rares, évolutives et lourdement 

invalidantes. 



 
o Les restos du Cœur afin de permettre à l’association de continuer à bénéficier 

de soutien tout au long de l’année pour assurer ses missions sociales d’aide à 

la personne. 

Les membres du conseil décident de verser une subvention de 150 euros à 

ces deux associations. 

- M. le Maire fait la lecture d’un courrier reçu en mairie de la part de M. KNAUB 

Vincent, sa femme et lui souhaitent remercier l’ensemble des élus pour le versement 

de la subvention suite à la rénovation de leur façade. 

- M. le Maire fait part d’un courrier parvenu la semaine dernière en mairie de la part de 

Maître Dominique RIEGEL, avocat qui représente la commune dans l’affaire contre 

M. GROUBER, ce courrier précise que la requête de ce dernier qui date du 24 juillet 

2019 est classée et rejetée par le tribunal administratif de Strasbourg. 

- M. le Maire fait part d’une demande concernant la détresse numérique pour les 

personnes âgées. 

- M. le Maire fait la projection du plan de la commune sur lequel figure la 

matérialisation des problèmes de stationnements au sein de village, on constate que 

cela concerne une très grande partie du village et que sur certains sites le 

stationnement est même très dangereux (place de la Mairie, rue de l’Abbé Delsor, rue 

des Pierres, rue de la Mairie, embranchement rue de l’Emetteur/Abbé Delsor, place 

des Nobles, rue des Champs…) 

Des places de stationnement seront matérialisées prochainement à certains endroits. 

L’ensemble des élus espèrent également que l’arrivée du policier municipal permettra 

un meilleur respect de la part des usagers. 

M. Hubert REGENASS fait ensuite la projection de photos démontrant les réels 

soucis de stationnements au niveau de diverses rues. On constate très bien le non-

respect et le danger que cela engendre au niveau de la visibilité mais aussi au niveau 

de l’accessibilité pour les autres usagers de la route. 

- M. Hubert REGENASS fait un petit point sur le bassin de pollution actuellement en 

construction à Marlenheim qui récupère les eaux usées de Marlenheim et de 

Nordheim, et fait la projection de quelques photos. 

Il précise que les tarifs d’eau vont augmenter prochainement en raison du 

déséquilibrage survenu cette année suite aux pluies que nous avons eues 

- Pour clôturer cette séance M. Hubert REGENASS fait une petite projection de photos 

anciennes du village et de ses habitants… moment de nostalgie pour tous les élus. 

 

 

 

 

 

La séance est levée à 22h40. 

 

 

 

Pour extrait conforme  

A Nordheim, le 28 octobre 2021 

Le Maire  

Original Signé 

 


